

Arbeitsbericht

Gastatelier Gmunden vom 1. bis 29.2.2017

In den vier Wochen meines Aufenthaltes im Gastatelier habe ich die Arbeit am eingereichten Romanprojekt weitergeführt, insgesamt sind drei neue Kapitel sowie eine Festlegung der Fortführung entstanden (s. Textprobe).

Neben dieser Hauptarbeit habe ich Texte für die Lesebühne „Original Linzer Worte“ (etwa „Der Samurai von Linz-Land“) sowie einen (satirischen) Sprachtest zwecks Einbürgerung von Neo-OberösterreicherInnen verfasst.

Dominika Meindl